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Carreta da mamografia oferece
exames gratuitos em São Vicente
Veículo está estacionado em frente à Subprefeitura, na Avenida Doutor
Ulisses Guimarães. Atendimentos acontecem até 9 de setembro.

Em mais uma ação da
'Semana de Conscienti-
zação e Prevenção ao
Câncer', a Área Conti-
nental de São Vicente
recebeu na última ter-
ça (29) a Carreta da
Mamografia, do Pro-
grama Mulheres de

Peito, da Secretaria de
Saúde do Estado de
São Paulo. O veículo
ficará estacionado até 9
de setembro, na Aveni-
da Doutor Ulisses Gui-
marães, 209, no Jardim
Rio Branco, em frente
à Subprefeitura.

 O atendimento na
carreta será realizado
por demanda espontâ-
nea, com entrega de se-
nhas. Serão distribuí-
dos 50 números, de se-
gunda a sexta-feira, das
8h às 17h. Aos sábados,
25 senhas estarão dis-

poníveis para atendi-
mento, das 8h às 12h.

 Mulheres de 50 a
69 anos podem fazer
o exame sem pedido
médico. As mulheres
de 35 a 49 anos e as
que tem mais de 70
anos também poderão
realizar o procedi-
mento, mas preci-
sam apresentar pe-
dido médico. Uma
enfermeira estará no
local para orientar
as pacientes e fazer
o pedido.

 A Sesau ressalta
que para fazer a ma-
mografia, é neces-
sário apresentar o

RG e o cartão SUS.
 A iniciativa busca

conscientizar a popula-
ção sobre a importância
da realização do exame
para a prevenção da do-
ença, além de facilitar o
acesso ao procedimento.
A campanha é uma reali-
zação da Secretaria da
Saúde (Sesau) de São Vi-
cente em parceria com a
deputada estadual Solan-
ge Freitas.

 Vale destacar que no
dia 7 de setembro (feria-
do), e aos domingos, não
haverá atendimento na
carreta.

 Para Michelle Santos,
secretária da Saúde, a

possibilidade de rece-
ber mais uma vez a car-
reta do Programa Mu-
lheres de Peito é muito
importante para a pro-
moção à prevenção
desse tipo de câncer,
que mata cerca de 17
mil pessoas por ano no
Brasil. "Com essa par-
ceria conseguimos ofe-
recer mais vagas para
a realização da mamo-
grafia, que é extrema-
mente essencial para o
diagnóstico precoce.
Com a detecção de um
possível câncer de
mama no estágio inici-
al, a probabilidade de
cura é bem maior".
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MAIS ACESSÍVEL

Maior shopping a céu aberto da Baixada Santista ganhará novas
coberturas e calçadas com rampas, trabalhos começaram na quinta

Começam obras que vão dar nova
cara ao Centro de São Vicente

Omaior centro
comercial da
Baixada San-

tista, também conheci-
do como a '25 de Mar-
ço' do litoral, o Centro
de São Vicente come-
çou, nesta quinta-feira
(31), a receber obras
que o transformarão no
primeiro centro comer-
cial totalmente acessí-
vel da região, com no-
vas coberturas, novas
calçadas com rampas e
um projeto que tem
como foco a inclusão.
"Queremos que nosso
shopping a céu aberto,
o maior e mais frequen-
tado da região, receba
todos os públicos de
braços abertos, com
dignidade e respeito.
Aqui será um espaço
para todos!", ressaltou
o prefeito Kayo Ama-
do, que andou pelo
Centro durante a manhã,
conversando com fun-
cionários, proprietários
de estabelecimentos e
consumidores.

 As melhorias estru-
turais trarão mais segu-
rança e atratividade ao

trabalho dos lojistas e
conforto aos frequenta-
dores. Os serviços
abrangem desde o cru-
zamento da Rua Martim
Afonso com a Rua João
Ramalho até a Praça da
Matriz, além da Rua
Frei Gaspar, no trecho
entre Rua Martim

Afonso e Rua XV de
Novembro.

 Além disso, o trecho
entre as ruas João Ra-
malho e Frei Gaspar
será estruturado para
tornar-se um boule-
vard, contando, inclusi-
ve, com adaptação para
via compartilhada

(para passeio de pe-
destres e veículos). No
primeiro estágio, estão
sendo feitas adequa-
ções nas calçadas.

 O investimento das
obras é da ordem de R$
3,5 milhões e os traba-
lhos devem durar cer-
ca de 12 meses.

 Há dez anos traba-
lhando em um estabele-
cimento na Rua Martim
Afonso, Regiane Vieira
conta que há muito tem-
po o centro comercial
estava carente de me-
lhorias. Segundo ela, os
serviços, além de qua-
lificarem o trabalho dos

profissionais, funciona-
rão como chamativo
para que o público pres-
tigie ainda mais as re-
gião. Ela recorda, tam-
bém, as dificuldades
enfrentadas nos dias de
chuva. “O acesso é mui-
to prejudicado nos dias
de temporal. As cober-
turas vêm apresentando
problemas há anos e,
devido a isso, nós ven-
dedoras não consegui-
mos atender na porta do
estabelecimento sem
que a água da chuva nos
atinja. Será bom para o
trabalhador e para o cli-
ente”.

 Morador do bairro
Vila Margarida, o estu-
dante Eduardo Bulhões
de Freitas sempre fre-
quenta o centro comer-
cial vicentino. “É bem
difícil andar por aqui
nos dias chuvosos. Es-
tamos em uma cidade
caracterizada pelo alto
potencial no comércio.
Essa é uma forma de fo-
mentar uma área que tan-
to contribui para o de-
senvolvimento econômi-
co do nosso município”.
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NA LINHA AMARELA

Obras do novo Pronto-Socorro
Central Temporário são iniciadas
Unidade atenderá provisoriamente no lugar do Crei, que será

demolido para a construção de novo e moderno PS Central

Os dias de funciona-
mento do Crei estão
contados. A unidade,
que se tornou sinônimo
de problemas estrutu-
rais e ausência de equi-
pamentos, será, em bre-
ve, desativada para a
construção de uma mo-
derna Unidade de
Pronto Atendimento
Central. Para que isso
aconteça, é necessário
que o atendimento da
atual rede de urgência
e emergência seja des-
locado para um outro
local. Nesta semana, o
prédio situado na Ave-
nida Marechal Cândido
Mariano da Silva Ron-
don, na Linha Amarela,
onde provisoriamente
funcionará o novo
Pronto-Socorro Cen-
tral, começou a receber
as obras.

Na manhã desta quar-
ta-feira (30), ao lado da
vice-prefeita Sandra
Conti e da secretária da
Saúde, Michelle San-
tos, o prefeito de São
Vicente, Kayo Amado,
visitou o local e sali-

entou a importância do
processo gradual de
desmobilização do
Crei para que todas as
demandas sejam atendi-
das corretamente. “O
Crei vai ter fim, vai ser
demolido, e para que
isso aconteça e nós
possamos construir a
nova Unidade de Pron-
to Atendimento Central,
nos moldes do PS do
Rio Branco, na Área
Continental, precisa-
mos primeiro estruturar
esse espaço. É exata-
mente isso que estamos
fazendo. O novo Pron-
to-Socorro Temporário
está sendo estruturado
para receber o vicenti-
no de braços abertos”.

Com 1,7 mil m² de
área construída, o Pron-
to-Socorro Central
Temporário terá, em
sua parte térrea, as áre-
as de emergência, sala
para Raio-X, ortopedia
e área de observação.
As triagens também se-
rão feitas no térreo. Já
o primeiro andar do
prédio contará com

atendimento pediátrico,
área administrativa,
consultórios médicos,
observação e sala de
repouso.

A secretária Miche-
lle Santos recorda as
dificuldades enfrenta-
das no início da gestão,
e vibrou com a oportu-
nidade de testemunhar
novas mudanças que
contemplarão a área da
saúde em São Vicente.
“Estamos estruturando
todo o prédio para aten-
der os moradores com
mais conforto e digni-
dade. É um processo
árduo, que demanda
tempo, porém é mais um
importante capítulo vi-
vido pela nova era da
saúde em São Vicente.
Herdamos um setor su-
cateado, com pagamen-
tos atrasados e unida-
des deterioradas. Tra-
çamos um planeja-
mento e, desde a en-
trega do Hospital do
Vicentino, consegui-
mos trazer a esperan-
ça de dias melhores à
vida do cidadão”.
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Base do Samu da Cidade Náutica
em SV é ampliada e reinaugurada

SAÚDE

Unidade que funciona 24h recebeu revitalização nos telhados,
pisos, na parte elétrica e ganhou pintura geral dos espaços

São Vicente teve, na

última terça-feira (29),

mais uma grande e im-

portante entrega de

equipamento na área da

Saúde. A Prefeitura rei-

naugurou a nova Base

do Serviço de Atendi-

mento Móvel de Urgên-

cia (Samu) da Cidade

Náutica. O equipamen-

to fica na Praça da Imi-

gração Japonesa s/n.

 O local foi amplia-

do, totalmente reforma-

do e reestruturado, e re-

cebeu serviços e repa-

ros nos telhados, pisos,

na parte elétrica e ga-

nhou pintura geral dos

espaços. A base conta

com central de regula-

ção das urgências, salas

de gases e utilidades,

coordenação médica e

de enfermagem, sanitá-

rios, setor de remoção,

centro de processamen-

to de dados, repouso

médico e muito mais.

 A equipe de profis-

sionais é composta por

médicos, enfermeiros,

auxiliares/técnicos de

enfermagem, conduto-

res socorristas, radio-

peradores, técnico au-

xiliar de regulação mé-

dica (TARM), servido-

res no setor administra-

tivo e auxiliares de ser-

viços básicos.

 Para chegar o mais

rápido possível em si-

tuações de urgência e

emergência, a base

possui ambulâncias es-

pecializadas no Supor-

te Avançado de Vida e

Suporte Básico de Vida

para o atendimento pré-

hospitalar.

 Na área da remoção,

a frota de veículos tem

uma Unidade de Tera-

pia Intensiva (UTI) e

três Unidades de Su-

porte Básico.

 São realizados, em

média, mais de mil

atendimentos por mês

de natureza clínica, ci-

rúrgica, traumática,

obstétrica, pediátrica e

psiquiátrica.

 "Do mesmo jeito

que estamos investindo

em novas unidades de

pronto atendimento,

hospitais e complexos

de especialidades, te-

mos esse olhar atento

aos profissionais que

são fundamentais para

salvar vidas num pri-

meiro atendimento. Es-

tamos entregando um

local mais adequado

para eles exercerem o

trabalho com mais dig-

nidade", disse o prefei-

to Kayo Amado.

Defesa Civil Estadual emite alerta para ventos
fortes de até 74 km/h na Baixada Santista

A Defesa Civil Esta-

dual emitiu um alerta,

nesta quinta-feira (31),

para ventos fortes de

até 74 km/h na Baixada

Santista, no litoral de

São Paulo entre a noite

de sexta-feira (1) e ma-

nhã de domingo (3).

Segundo o órgão es-

tadual, devido as fortes

rajadas de vento, a agi-

tação marítima ficará

mais intensa nas áreas li-

torâneas. Logo, durante

o período de alerta, não

é recomendado que as

pessoas permaneçam no

mar e orlas das praias.

Ainda de acordo

com a Defesa Civil, a

orientação é para que

mantenham atenção

com edificações, infra-

estruturas e vias que

estejam em áreas vul-

neráveis à erosão e

inundações costeiras.

O órgão estadual re-

comenda que embarca-

ções evitem adentrar

em alto-mar e a prática

de esportes aquáticos

ou influenciados pelo

vento, como surf, win-

dsurf e kitesurf.

A Defesa Civil es-

clarece que disponibi-

liza um sistema de aler-

tas via SMS à popula-

ção. Para acionar o

serviço, basta enviar

uma mensagem para o

número 40199, com o

CEP de onde reside.



REGIÃO JORNAL VICENTINO
2 de setembro de 202366666

SV promove desfiles, hasteamentos
e entrega de praça revitalizada

E m alusão ao
feriado naci
onal do dia 7

de setembro, que co-
memora a Indepen-
dência  do Brasi l ,
São Vicente promo-
ve programação ex-
tensa com desfiles e
hasteamentos da
bandeira, além de en-
trega da Praça da
Bandeira, que foi to-
talmente revitalizada
e será reentregue na
Semana da Pátria.
 Desf i les-  Com a
participação de es-
colas  municipais ,
estaduais e particu-
lares ,  to ta l izando
mais de 3.500 alu-
nos, os desfiles serão
realizados tanto na
Área Insular quanto
na Continental.

 Na terça-feira (5),
a partir das 9h, a Ave-
nida Ulisses Guima-
rães (Jardim Rio
Branco) servirá como
passarela para os es-
tudantes, Polícia Mi-
litar (PM), Bombei-
ros, Exército do Bra-
sil, veteranos das For-
ças Armadas, Guarda
Civil Municipal
(GCM), entre outras
entidades representa-
tivas. O percurso

 Já na quarta-feira
(6), também a partir
das 9h, o desfile será
realizado na Avenida
Capitão-mor Aguiar
(Centro), com esco-

las da região insular,
Grupamento de Pa-
trulha Naval,  2º Ba-
talhão de Infantaria
Leve,  Colégio da
Polícia Militar,  Po-
lícia Militar do Es-
tado de São Paulo,
6º Grupamento de
Bombeiros de São
Vicente, GCM, entre
outros.

 Os locais perma-
necerão interditados
para o tráfego de ve-
ículos das 6h às 13h.
Agentes de trânsito e
guardas municipais
estarão em pontos es-
tratégicos para orien-
tar motoristas e duas
unidades do SAMU
permanecerão a pos-
tos para qualquer
eventualidade.

Hasteamentos
A programação da

Semana da Pátria terá
início na terça-feira
(5), com hasteamento
da bandeira às 8h, na
Subprefeitura da Área
Continental (Av. Ulis-
ses Guimarães, 211 -
Jardim Rio Branco).

 Já na quinta-feira
(7), data em que é ofi-
cialmente celebrada a
independência do Bra-
sil, o Município haste-
ará a bandeira com a
entrega da Praça da
Bandeira (Centro) re-
vitalizada. O local pas-
sou por remodelação
da praça, com troca de
piso de concreto.

SEMANA DA PÁTRIA
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Luciana Paranhos Vieira: Uma Jornada de
Dedicação à Educação Especial e Inclusiva

ENTREVISTA

A educação inclusi-

va ainda é um campo

pouco explorado no

Brasil. Estimativas re-

centes nos Estados Uni-

dos mostram que uma

em cada seis, ou seja,

cerca de 17% das cri-

anças dos 3 aos 17 anos

têm uma ou mais defi-

ciências de desenvolvi-

mento. As deficiências

de desenvolvimento são

um grupo de condições

devido a uma deficiên-

cia nas áreas física, de

aprendizagem, de lin-

guagem ou de compor-

tamento. Essas crian-

ças precisam ser inclu-

ídas nas escolas para

atingir o máximo em

seu desenvolvimento.

No entanto, de acordo

com o último censo es-

colar, apenas 6% dos

professores do país es-

tão preparados para

trabalhar com crian-

ças com necessidades

especiais.

Luciana Paranhos

Vieira vive essa reali-

dade. Professora há

mais de duas décadas,

ela se dedica à inclu-

são desses alunos, de-

senvolvendo métodos

de ensino, adaptando o

ambiente escolar e cri-

ando um ambiente se-

guro e afetivo para pais

e crianças.

Luciana, você come-

çou como professora e

foi se especializando em

educação inclusiva.

Como foi essa trajetória?

Luciana: Minha trajetó-
ria na educação começou
em 1999, quando come-
cei a lecionar para alunos
da educação infantil. Esse
período despertou minha
curiosidade sobre como
adaptar e ajustar ativida-
des inclusivas e teorias de
ensino para melhor aten-
der às necessidades indi-
viduais de meus alunos.
Busquei uma graduação
em Pedagogia, que é a
base do método e da prá-
tica de ensino, e me for-
mei em 2004. Em 2018,
concluí outro bacharelado
em Letras, com ênfase no
inglês. Ao longo da minha
trajetória realizei outros
cursos ligados ao desen-
volvimento do estudo da
Educação Especial e Bi-
lingue, como terapia do
autismo, autismo e famí-
lia, Bilinguismo e Educa-
ção Bilíngue. Tudo isso
me proporcionou uma
base sólida para continu-

ar minha busca por com-
preender melhor as neces-
sidades educacionais di-
versificadas dos alunos.

Mas exatamente em

qual momento você en-

tendeu que seu cami-

nho seria a área da

Educação Especial?

Luciana: Após minha
primeira graduação, senti
uma forte inclinação para
a Educação Especial. Em
2005, concluí um curso
de pós-graduação em psi-
copedagogia, que uniu a
pedagogia teórica à psi-
cologia prática. A minha
defesa de tese tinha como
tema a Educação Inclusi-
va. Isso me permitiu não
apenas compreender di-
ferentes métodos de
aprendizado, mas tam-
bém identificar deficiênci-
as e barreiras educacio-
nais que os alunos podem
enfrentar em qualquer es-
tágio de sua educação.

Você chegou a publi-

car artigos nessa

área? Poderia falar

um pouco sobre isso?

Luciana: Em 2021, tive
a honra de publicar dois
artigos centrados na in-
clusão para necessidades
especiais. Os títulos fo-
ram “Inteligência Emoci-
onal e Inclusão” e “A
Educação Inclusiva Mais
Humana”. Esses artigos
exploram os desafios e as
soluções para o desen-
volvimento de salas de
aula inclusivas e serviços
educacionais para crian-
ças com deficiências e
necessidades especiais.

Você poderia explicar

a verdadeira importân-

cia da Educação Espe-

cial? Como uma educa-

ção inclusiva pode fazer

diferença?

Luciana: A educação in-
clusiva é a única alternativa
viável. Somente ela tem a
capacidade de acolher to-
das as pessoas, asseguran-
do que em uma sociedade
inclusiva, cada indivíduo é
tratado de forma única,
cada dia é uma oportuni-
dade, e cada criança é va-
lorizada. À medida que
progredimos, consegui-
mos atender às necessida-
des das crianças e suas fa-
mílias que buscam inclu-
são, com a confiança de
que cada dia pode ser me-
lhor que o anterior.

Você traz em sua fala

que existe uma necessi-

dade de que um dia

deva ser melhor que o

anterior quando o tema

é a evolução da inclu-

são na educação. Como

garantir que essa evo-

lução realmente acon-

teça na prática dentro

de uma escola?

Luciana: Orientar os
profissionais da escola,
proporcionando-lhes
oportunidades de parti-
cipar em cursos, pales-
tras e reuniões, é um dos
caminhos a serem ado-
tados para que eles com-
preendam as necessida-
des específicas das pes-
soas com deficiência. A
discussão contínua so-
bre esse tema permite
uma reavaliação dos es-
paços escolares e das
estratégias para integrar
todos os alunos na roti-
na escolar. Isso, por sua

vez, promove uma mai-
or inclusão e autonomia
no ambiente escolar. No
espírito da pedagogia de
Paulo Freire, os educa-
dores devem buscar fo-
mentar a autonomia dos
alunos, permitindo que
desenvolvam suas habi-
lidades críticas.

Inclusão significa ter

nas salas crianças com

necessidades especiais

convivendo plenamen-

te com crianças típicas

(sem nenhum tipo de

necessidade), correto?

Como é fica o apren-

dizado dessas crianças

que não necessitam su-

porte? O que elas ga-

nham com essa convi-

vência?

Luciana: Inclusão signi-
fica, sim, ter crianças com
necessidades especiais
convivendo plenamente
com crianças típicas, pro-
movendo uma diversida-
de saudável e enriquece-
dora no ambiente escolar.
Quanto ao aprendizado
das crianças que não ne-
cessitam de suporte adi-
cional, elas também po-
dem se beneficiar signifi-
cativamente com essa
convivência inclusiva. A in-
clusão na educação pro-
porciona benefícios como
o desenvolvimento da em-
patia, aprendizado colabo-
rativo, ampliação de hori-
zontes, desenvolvimento
social e preparação para a
vida adulta, pois permite
que as crianças típicas
aprendam sobre compre-
ensão, respeito às diferen-
ças, cooperação e intera-
ção em um mundo diver-
sificado e inclusivo. Por-

tanto, a inclusão não ape-
nas beneficia as crianças
com necessidades especi-
ais, mas também contribui
para o desenvolvimento de
crianças típicas, tornando-
as cidadãos mais bem pre-
parados para uma socie-
dade inclusiva e diversa.

O Brasil forma mi-

lhares de professores

todos os anos. Por que

faltam professores pre-

parados para lidar com

crianças com necessi-

dades especiais?

Luciana: A falta de pro-
fessores preparados para
crianças com necessida-
des especiais no Brasil
ocorre devido à formação
inadequada, falta de re-
cursos, alta demanda, bai-
xa oferta, salários baixos,
falta de conscientização,
burocracia e desafios so-
cioeconômicos. Resolver
esse problema requer in-
vestimentos em forma-
ção, infraestrutura, cons-
cientização e valorização
dos professores, além de
políticas públicas eficazes
e recursos adequados
para promover a inclusão
na educação.

Como educar os pais

para procurarem esco-

lar que supram as neces-

sidades dos seus filhos?

Luciana: Para educar os
pais a procurarem escolas
que atendam às necessida-
des de seus filhos, é essen-
cial fornecer informações
claras sobre a educação
inclusiva, compartilhar re-
cursos úteis, organizar vi-
sitas às escolas inclusivas,
promover grupos de apoio
de pais e incentivar a ad-

vocacia por políticas inclu-
sivas. A orientação deve ser
personalizada, destacando
a importância de atender às
necessidades individuais
das crianças.

Agora um pouco so-

bre seu futuro profis-

sional. O que você es-

pera alcançar daqui

para frente?

Luciana: Minha aspira-
ção é continuar a aprimo-
rar meus métodos e co-
nhecimentos na Educação
Especial, buscando sem-
pre oferecer uma educa-
ção inclusiva e de quali-
dade para todos os alu-
nos. Quero continuar de-
senvolvendo projetos ino-
vadores e compartilhando
meu aprendizado com a
comunidade educacional,
inclusive fora do Brasil.

Que mensagem você

deixa para os professo-

res que estão pensando

em seguir o caminho

que você seguiu?

Luciana: É um caminho
de muito trabalho, resili-
ência e luta. Mas é um ca-
minho maravilhoso. É
necessário lembrar
sempre do impacto sig-
nificativo que você terá
nas vidas das crianças
com necessidades es-
peciais. Você irá culti-
var compaixão, empa-
tia e disposição para
aprender e ensinar con-
tinuamente. Aofinal da
caminhada, você reco-
nhecerá trata-se de uma
posição desafiadora, mas
incrivelmente recompen-
sadora em termos de
crescimento pessoal e im-
pacto social.
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PETS

Santos prepara
licitação para
construir hospital
veterinário municipal
Previsão é de que a obra tenha
início no primeiro semestre de 2024.

Com o projeto arqui-
tetônico concluído, a
Administração Munici-
pal prepara o lança-
mento do edital de li-

citação para contratar a
empresa que vai cons-
truir o futuro Hospital
Veterinário Municipal
de Santos, na Zona No-

roeste. Como o proces-
so licitatório leva pou-
co mais de 90 dias para
ser concluído, a previ-
são é de que a obra te-
nha início no primeiro
semestre de 2024.

"O novo Hospital Ve-
terinário oferecerá aten-
ção especial à saúde
dos animais. Em uma
área ampla e bem equi-
pada com quatro consul-
tórios, centro cirúrgico,
sala de emergência, sala
de raio X, sala de inter-
nação, área de funcioná-
rios e administração se-

rão realizados atendi-
mentos como consultas,
tratamentos e procedi-
mentos cirúrgicos de
forma mais acolhedo-
ra", destaca o prefeito
Rogério Santos.

BOM RETIRO
O edifício será er-

guido em área dentro
do Jardim Botânico, ao
lado da Coordenadoria
de Paisagismo de San-
tos (Copaisa), na esqui-
na da Rua João Fracca-

roli com a Rua Amadeo
Barbiellini, no bairro
Bom Retiro. Terá qua-
se mil m² distribuídos
por dois pavimentos e
está orçado em R$
4.751.444,88.

AMPLIAÇÃO NO
ATENDIMENTO
A futura unidade vai

permitir a ampliação do
atendimento gratuito
diário a cães e gatos,
hoje assistidos pela
Coordenadoria de De-

fesa da Vida Animal
(Codevida), órgão li-
gado à Secretaria de
Meio Ambiente (Se-
mam).

Isso se traduz em
melhoria no atendimen-
to à saúde dos animais,
como consultas, trata-
mento e procedimento
cirúrgico em cães e ga-
tos cujos tutores não
têm condições de arcar
com esse atendimento
na rede particular.

Venda de ingressos para lançamento do
Santos Carnaval 2024 começa dia 12

Quem curte samba e
uma boa feijoada já
pode anotar na agenda:
a partir do dia 12 co-
meça a venda de con-
vites para a festa de
lançamento do Santos
Carnaval 2024, que este
ano contará com show
do cantor Zeca Pagodi-
nho, no encerramento
do evento.

Os ingressos para a
festa, com direito a fei-
joada, estarão disponí-
veis na bilheteria do Te-
atro Municipal Braz Cu-
bas (Av. Pinheiro Ma-

chado, 48, Vila Mathias),
das 10h às 17h. As en-
tradas custam R$ 100,00
(inteira), mas para aque-
les que doarem um qui-
lo de alimento não pere-
cível o ingresso sai pelo
valor da meia-entrada:
R$ 50,00. As bebidas se-
rão cobradas separada-
mente.

A compra poderá ser
feita apenas em dinhei-
ro e estará limitada a
quatro convites por
pessoa. Crianças até
cinco anos não pagam,
mas o ingresso para

elas deverá ser retira-
do na bilheteria do Te-
atro Municipal. Os ali-
mentos arrecadados nos
dias de venda serão en-
caminhados ao Fundo
Social de Solidarieda-
de de Santos (FSS).

A FESTA
A Festa de Lança-

mento do Santos Car-
naval 2024 será reali-
zada no próximo dia
16, a partir do meio-
dia, no Blue Med Con-
vention Center (Praça
Almirante Coutinho,
29, Ponta da Praia). A

atração principal do
evento, que terá quase
12 horas de duração,
será o cantor Zeca Pa-
godinho.

Além de conferir de
perto o talento do mai-
or expoente do samba
do País, o público po-
derá assistir à apresen-
tação de sambistas da
Cidade e de integrantes
das escolas de samba
que desfilarão no car-
naval de 2024. Tudo
acompanhado de uma
boa feijoada, servida
das 13h às 17h.

Faustão agradece família santista que doou coração
O apresentador Faus-

to Silva, o Faustão, 73,
postou um vídeo agra-
decendo à família do
doador de seu coração.
O apresentador passou
por uma cirurgia de
transplante no último
domingo (27), onde re-
cebeu um novo coração
doado por um ex-joga-
dor de futebol da Bai-
xada Santista.

Faustão aparece
sentado, e agradece a
toda torcida. Com a
voz rouca, explica:

“Estou com a voz as-
sim porque fui entuba-
do. Não sinto nada,
nenhuma dor. Estou
completamente recu-
perado. Para que todo
mundo tenha a certeza
do que é um transplan-
te, dos 200 e poucos
transplantes, 60 espe-
raram menos de um
mês. Eu dei sorte tam-
bém nessa fila”.

Na sequência, ele faz
um agradecimento es-
pecial a José Pereira
da Silva, pai de Fábio,

homem que doou o co-
ração a Faustão. Ele
teve uma grandiosida-
de incrível, uma gene-
rosidade absurda e pro-
porcionou que eu con-
tinuasse vivo. Eterna-
mente grato ao José Pe-
reira da Silva, um ho-
mem simpleS, diz o
apresentador, que se
emociona.

Eu fico emocionado
porque ele me deu a
chance de viver de
novo. Agradecer ao
Érisson, irmão do Fa-

bio, à Jaqueline, a viú-
va. Esses que eu tenho
que agradecer. As pes-
soas das mais humil-
des, que na hora que eu
precisei me deram um
coração novo. Eu sei
que na internet tem um
monte de merda, os ca-
ras falando bobagem.
Se eu tivesse preocupa-
do com isso, não teria
nem começado a minha
carreira. Portanto, você
que gosta de mim: eu
tenho que dar uma sa-
tisfação para você.
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Dilsinho e Mumuzinho se unem
no evento 'Diferentão' em Santos

O cantor e compo-

sitor Dilsinho desem-

barca na Baixada San-

tista na próxima sex-

ta-feira com a nova

turnê intitulada por

Diferentão.

A festa acontece na

A.A. Portuarios de

Santos, a partir das 22

horas.

Dilsinho irá cantar

as músicas inéditas do

DVD, como, Duas,

Ele ou Eu, Diferentão

e passear por seus 10

anos de carreira, em

Refém, Péssimo Ne-

gócio, Trovão e ou-

tras. O cantor também

vai fazer a roda de pa-

gode do Diferentão

com Mumuzinho.

Sobre Diferentão,

novo trabalho que foi

'O ambicioso pai marretador' é atração
no Espaço Multicultural neste domingo

Uma história repleta

de sonhos, ambições e

escolhas questionáveis

chega ao Espaço Mul-

ticultural (Praça 22 de

Janeiro s/n° - Centro),

neste domingo (03), às

17h. "O Ambicioso Pai

Marretador", produção

do Grupo de Teatro En-

cenando, será oferecido

a todos os públicos,

com entrada gratuita.

 Inspirado no conto

literário "A Anã Pré-

Fabricada e Seu Pai, o

Ambicioso Marreta-

dor", de Ignácio de

Loyola Brandão, e

A Freira 2 chega em

7 de setembro nos ci-

nemas brasileiros, ain-

da sem classificação

indicativa.. Anos de-

pois dos acontecimen-

tos do primeiro longa,

um padre é assassina-

do e a presença do de-

mônio Valak faz a cida-

de sucumbir a um mal.

Irmã Irene é novamente

chamada para lidar com

a força demoníaca.

O trailer do longa,

Terror a caminho: A Freira 2 estreia nos cinemas

lançado em audiovisu-

al e disponibilizado

em EP nas platafor-

mas digitais, o cantor

Dilsinho disse que a

ideia surgiu para mos-

trar que as pessoas po-

dem mudar.

"Com esse projeto,

eu quis mostrar que as

pessoas não precisam

ter medo de serem di-

ferentes, e sim apro-

veitar o que elas têm

de especial. Eu sempre

cantei pagode, mas

também cantei um

pouco de tudo; sempre

fui uma pessoa com

uma personalidade

musical muito forte,

então eu quis mostrar

isso com as participa-

ções, que são artistas

com os quais eu me

identifico de nichos

bem diferentes", co-

mentou o artista a res-

peito do novo projeto,

gravado em outubro

de 2022, em São Pau-

lo, e que segue em tur-

nê pelo Brasil.

Informações sobre

ingressos estão dispo-

niveis no website

www.ingressonanet.com

acompanhado da mar-

cante música "Panis et

Circences", do grupo

Mutantes, o espetáculo

narra a história de um

pai determinado a ver

sua filha se tornar uma

artista circense. No en-

tanto, ele adota atitudes

extremas, comprome-

tendo sua relação com

ele, para atingir esse

objetivo

 O espetáculo é uma

oportunidade para toda

a família conferir essa

história que aborda te-

mas universais de am-

bição, sacrifício e os

limites da busca por

realizações pessoais.

 O Grupo de Teatro

Encenando, atuante há

dois anos em São Vi-

cente, é responsável

por essa produção

emocionante. A peça é

trazida à vida por um

elenco talentoso de jo-

vens atores, com idades

variando entre 12 e 15

anos, e dirigidos por

Fabiana Carrilho.

 Inicialmente, a cena

foi apresentada no

prestigiado Festival de

Cenas Teatrais - FES-

CETE 2022, onde con-

quistou o 2º lugar como

destaque da competi-

ção. Devido à sua re-

cepção calorosa, o Gru-

po de Teatro Encenan-

do decidiu expandir

essa narrativa intrigan-

te e apresentá-la como

um espetáculo comple-

to, proporcionando ao

público uma experiên-

cia teatral completa.

aguardado pelos aman-

tes do gênero, confirma

o retorno da Irmã Ire-

ne, personagem de

Taissa Farmiga. Na

prévia, ela questiona

Sophie, uma jovem es-

tudante, sobre eventos

paranormais que a me-

nina vem presenciando.

"Eu vi uma freira",

afirma Sophie, confir-

mando que Valak, ums

das maiores antagonis-

tas do terror contempo-

râneo, está de volta

para assombrar Irene,

na tentativa de recupe-

rar seus poderes.

O filme dá sequência

à história de "A Frei-

ra", produção que

compõe o Universo In-

vocação do Mal, for-

mado por outros sete

filmes. Lançado em

2018, o primeiro lon-

ga do spin-off repre-

senta a maior bilhete-

ria da franquia, arreca-

dando mais de US$

360 milhões em todo o

mundo.

Além de Farmiga,

Anna Popplewel l ,

Bonnie Aarons e Ka-

telyn Rose Downey

estão confirmadas no

elenco. "A Freira 2"

é dirigido por Micha-

el Chaves, que tam-

bém esteve à frente

de "Invocação do

Mal 3: A Ordem do

Demônio" (2021).
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Soteldo segue como dúvida para
enfrentar o América-MG

SANTOS FC

O Santos segue a
preparação para o con-
fronto contra o Améri-
ca-MG, pela 22ª roda-
da do Campeonato
Brasileiro. Os times se
enfrentam neste do-
mingo, às 18h30 (de
Brasília), no estádio
Independência, em
Belo Horizonte.

Soteldo segue como
dúvida para duelo. O
atacante realiza trata-
mento intensivo para
se recuperar de um en-
torse no tornozelo es-
querdo, sofrido no úl-
timo sábado. O jogador
ainda não trabalhou
com o elenco no gra-
mado.

Apesar de o camisa

Renato Augusto não treina e vira
dúvida a dois dias de clássico

Renato Augusto não
treinou em campo nes-
ta sexta-feira, na primei-
ra atividade dos titula-
res do Corinthians des-
de a classificação na
Copa Sul-Americana.
O meio-campista é
dúvida para o clássi-
co contra o Palmei-

CORINTHIANS

10 não ter treinado com
o restante dos jogadores,
a presença de Soteldo
contra o América-MG
ainda não está descarta-
da. O técnico Diego
Aguirre deve esperar até
o treino deste sábado
para definir se relacio-
nará ou não o atacante
para a partida.

O elenco do Peixe
treinou durante a manhã
desta sexta-feira, no CT
Rei Pelé. Aguirre co-
mandou um treino técni-
co. O grupo também tra-
balhou situações de bola
parada, além de finali-
zações.

Um provável Santos é
formado por: João Pau-
lo; Joaquim, João Bas-

Palmeiras de Abel vai
encarar sexto técnico
diferente pelo Corinthians

VERDÃO

São Paulo se reapresenta
depois de eliminação e muda
programação com jogo adiado

TRICOLOR

O São Paulo se rea-
presentou no CT da Bar-
ra Funda na tarde desta
sexta-feira, um dia de-
pois da eliminação nas
quartas de final da Copa
Sul-Americana. O Tri-
color venceu por 1 a 0
a LDU, do Equador, no
Morumbi, porém perdeu
a vaga na semifinal com
derrota nos pênaltis.

No primeiro trabalho
depois da queda na Sul-
Americana, a comissão
técnica também mudou
a programação para

O Palmeiras enfrenta
o Corinthians no próxi-
mo domingo, às 16h (de
Brasília), na Neo Quími-
ca Arena, pela 22ª roda-
da do Brasileirão. Esse
será o 11ª encontro do
time de Abel Ferreira
com seu rival, e o sexto
técnico diferente no pe-
ríodo.

Desde que chegou
ao Palmeiras, na se-
gunda metade de 2020,
Abel Ferreira coman-
dou o Verdão contra o

so, Alex e Dodô; Ro-
drigo Fernández, To-
más Rincón e Lucas
Lima; Mendoza, Jean
Lucas e Marcos Leo-
nardo.

Para esta partida,
Diego Aguirre não
poderá contar com o
volante Dodi e com o
atacante Lucas Braga.
A dupla cumprirá
suspensão após rece-
ber o terceiro cartão
amarelo. Existe a
possibilidade de o
lateral-direito Júnior
Caiçara ser relacio-
nado para o confron-
to. O jogador tem
trabalhado normal-
mente e está à dispo-
sição do treinador.

Atacante trata de entorse no tornozelo esquerdo e ainda não trabalhou com elenco
no gramado; mesmo assim, ele não é descartado pelo clube da partida de domingo

ras, neste domingo.
O camisa 8 sente do-

res musculares desde o
último jogo, a vitória
nos pênaltis sobre o
Estudiantes, na terça-
feira. Ele jogou 81 mi-
nutos na ocasião, sen-
do sua terceira partida
seguida em campo.

Renato Augusto de-
pende do treino da ma-
nhã deste sábado para
saber se tem condi-
ções de jogar. É a últi-
ma atividade do Corin-
thians antes do clássi-
co na Neo Química
Arena, às 16 horas de
domingo, pela 22ª ro-

dada do Brasileirão.
O time provável

tem Cássio; Bruno
Méndez, Gil, Lucas
Veríssimo e Fábio
Santos; Gabriel Mos-
cardo, Maycon e Re-
nato Augusto (Giulia-
no); Matías Rojas,
Wesley e Yuri Alberto.

iniciar a Data Fifa.
Com o adiamento do
jogo contra o Coriti-
ba, que seria no do-

mingo, o elenco ganha
descanso no fim de se-
mana e volta ao traba-
lho na segunda-feira.

Corinthians dos seguin-
tes técnicos: Vágner
Mancini, Sylvinho, Ví-
tor Pereira, Fernando

Lázaro e Danilo (in-
terino). Agora será a
vez de Vanderlei Lu-
xemburgo.


